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Frage Nummer 42 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Claudia 
Köhler 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, sind bei ihrer Standortsuche be-
züglich einer Bebauung auf dem Kapellenfeld ansässige Unter-
nehmen aus Neubiberg und/oder Unterhaching an das Staats-
ministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie 
(StMWi) herangetreten, gab es diesbezüglich Antworten des 
StMWi und wie wird die Lage des Kapellenfelds als Gewerbe- 
bzw. Wohngebiet beurteilt? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Bezüglich einer Bebauung auf dem Kapellenfeld sind keine Unternehmen aus Neu-
biberg und/oder Unterhaching an das Staatsministerium für Wirtschaft, Landesent-
wicklung und Energie (StMWi) herangetreten. Infolgedessen gab es auch keine 
diesbezüglichen Antworten des StMWi. Die Beurteilung der Lage des Kapellenfelds 
als Gewerbe-/Wohngebiet unterliegt der kommunalen Planungshoheit. 

 


